



Die Querflötenklasse von Anna Maria Klier zeigte im Haus St. Martin beim Herbstkonzert ihr Können.

Foto: Veranstalter

Große Bandbreite

Haus St. Martin Querflötenklasse präsentiert sich beim Herbstkonzert

Kaufbeuren Mit einem längeren Programm – und genauso vielfältig wie gewohnt – präsentierte sich die Kaufbeurer Querflötenklasse von Anna Maria Klier bei ihrem Herbstkonzert 2011. Im voll besetzten Saal des Haus St. Martin zeigten die jungen Musiker im Alter zwischen sieben und 24 Jahren die ganze Bandbreite ihres Könnens. Moderne Poplieder, bekannte Klassikstücke wie Haydns Andante aus der „Sinfonie mit dem Paukenschlag“ wurden dem Publikum ebenso nahe gebracht wie Volksmusik aus Irland und Standardwerke aus der Flötenliteratur.

Die Flötenensembles und Solisten wurden von erfahrenen Musikern wie Marta Zsiros (Violine) und Mi-

chael Schulze (Klavier) begleitet. Hinzu kamen weitere Bühnengäste, die am Schlagzeug, an der Gitarre und Klarinette begeisterten Applaus ernteten.

Gemeinsam mit dem Publikum

Zum besonderen Höhepunkt wurde ein Musikquiz, bei dem die Zuhörer sechs Musiktitel in einem von Julian Munk (Jazzflöte) gespielten Medley erraten mussten. Abgerundet wurde das Konzert durch das Stück „Song der Gemütlichkeit“, komponiert von Anna Maria Klier.

Dabei musizierte die gesamte Querflötenklasse zusammen mit dem singenden und mit Rhythmusinstrumenten ausgestatteten Publikum. (az)